

Presseecho

Offener Brief an den ÖSV-Präsidenten, Herrn Schröcksnadel

Sehr geehrter Herr Präsident!

In der TV-Werbung wirbt die Fa. IGLO mit der Gesundheit, Fitness und vor allem auch mit dem positiven Image der Österreichischen Skinationalmannschaft und zwar mit dem Slogan:
„**Iß was Gscheit's**“

Unter anderem wurde kürzlich...

[\[mehr\]](#)

Teure Lebensmittelpreise

Ständig werden in den Medien der gestiegene Ölpreis und die steigenden Lebensmittelpreise in einem Atemzug genannt!

Faktum ist, dass die Treibstoffpreise in nur einem Jahr um sagenhafte 47% gestiegen sind. Der Anteil der Lebensmittelkosten am Lohn in den letzten 30 Jahren von ca. 40% auf 13%...

[\[mehr\]](#)

Zu welchem Thema tagt in Wien die Preiskommission? Das kann doch nur ein Scherz sein!

Ständig werden in den Medien der gestiegene Ölpreis und die steigenden Lebensmittelpreise in einem Atemzug genannt!

Faktum ist, dass die Treibstoffpreise in nur einem Jahr um sagenhafte 47% gestiegen sind!

Der Anteil der Lebensmittelkosten am Lohn in den letzten 30 Jahren von...

[\[mehr\]](#)

IG-Fleisch begrüßt Aktion der österr. Rinderbörse!

Als den genau richtigen Weg, nämlich österreichisches Rindfleisch der Marke „Premium“, dh. die Herkunft vom Stall bis auf den Teller nachvollziehbar in der Gastronomie anzubieten, bezeichnet die IG-Fleisch die neue Aktion der österreichischen Rinderbörse.

Die IG-Fleisch erwartet sich von...

[\[mehr\]](#)

APA Meldung - Missbrauch Fleischkennzeichnung

In den Weltnachrichten im ORF-Hörfunk wurde gestern berichtet, dass wir in Österreich bei 135%

in der Rindfleischproduktion liegen und in Frankreich große Nachfrage nach österreichischem Rindfleisch herrscht. Diese Daten stammen von Agrarlandesrat Stockinger und Ing. Rogl (Chef der österreichischen...

[\[mehr\]](#)

AK-Fleischtest bestätigt Forderungen der IG-Fleisch

Die von Konsumentenschutzlandesrat Anschober veröffentlichte Studie über Grill- und Geflügelfleisch bestätigt die Forderung von **IG-Fleisch** nach klarer Herkunfts kennzeichnung bei Fleisch. Der hohe Beanstandungsteil von 31% bei Geflügelfleisch bestätigt den Missbrauch in dieser...

[\[mehr\]](#)

Grossen Andrang erhielt die IG-Fleisch Veranstaltung in Ruprechtshofen!

„Wir erleben immer wieder enormes Interesse und haben großen Zulauf“, ziehen Leo Steinbichler, Vorsitzender, und Franz Losbichler, engagiertes Gründungsmitglied, Bilanz über die Tätigkeit der Interessengemeinschaft „IG-Fleisch“.

Das wir auf den richtigen Weg sind, bestätigt uns das grosse...

[\[mehr\]](#)

36 bis 42 von 65

[< zurück](#) [1](#) [2](#) [3](#) [4](#) [5](#) [6](#) [7](#) [8](#) [9](#) [10](#) [vor >](#)

© IG-Fleisch